



Necesaria Reforma Que Promueva Energías Limpias Y Conceda Tarifas Eléctricas Preferentes A Los Veracruzanos: Lorena Piñón Rivera

La diputada Lorena Piñón Rivera presentó hoy en la tribuna de la Cámara de Diputados una contundente argumentación en contra de la reforma al sistema eléctrico nacional propuesta por el oficialismo, calificándola como «regresiva» y perjudicial para el futuro energético de México.

La legisladora veracruzana abogó por una reforma constitucional que sirva como «hoja de ruta hacia un México más fuerte, más limpio y más justo». Piñón Rivera enfatizó la necesidad de promover decididamente las energías renovables y de implementar tarifas preferenciales para las entidades federativas que albergan las principales centrales generadoras de energía eléctrica.

La también Secretaria General del PRI en Veracruz, subrayó el vasto potencial de México en energías limpias, incluyendo la eólica, hidroeléctrica y solar, argumentando que su desarrollo es «un imperativo categórico» frente al cambio climático.

<https://hojaderutadigital.mx/necesaria-reforma-que-promueva-energias-limpias-y-conceda-tarifas-electricas-preferentes-a-los-veracruzanos-lorena-pinon-rivera/>